

saint-peray Benoît Nodin**“Il faut continuer à promouvoir nos vins”**

Trois questions À... Rencontre avec Benoît Nodin, président des Vignerons du Saint-Péray. **Vous avez organisé le Printemps du Saint-Péray, quel est le bilan de cette manifestation ?** Le bilan est très positif. Nous avons reçu 144 professionnels du vin, restaurateurs, cavistes. Au cours de la manifestation du Printemps, nous avons pu mettre en relation les accords des mets et des vins avec les élèves de l'école de cuisine Scook, de Anne-Sophie Pic. Une présentation dynamique par le sommelier de l'école. **Quelles sont vos activités de producteur ?** Je suis viticulteur et je produis des vins de Saint-Péray, Comas, Saint-Joseph. Avec les producteurs, nous avons souhaité développer l'appellation de Saint-Péray, en créant un nouveau cahier des charges, afin d'améliorer la qualité. L'appellation qui s'étendait sur 68 hectares en 2000, s'étend aujourd'hui sur 75

hectares. Mon autre activité est celle d'arboriculteur, producteur de fruits. abricots, pêches, fraises, cerises. **Quels sont vos projets ?** Nous souhaitons promouvoir les vins de Saint-Péray, si la qualité s'est sensiblement améliorée depuis quelques années, nous ne voulons pas nous arrêter en si bon chemin. Avec le nouveau cahier des charges, nous voulons faire venir les professionnels du vin, et faire connaître la qualité de nos produits. La dynamique qui se met en place, doit se poursuivre.

MASSINET FERDINAND